



## FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA Y FACULTAD DE EDUCACIÓN Y CIENCIAS SOCIALES DEL TECNOLÓGICO DE ANTIOQUIA DESARROLLAN MOVILIDAD ACADÉMICA EN EL MARCO DEL PROGRAMA DELFÍN

En el marco del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (Programa Delfín), se lleva a cabo una significativa movilidad académica recíproca entre la Facultad de Educación de la Universidad de Pamplona y la Facultad de Educación y Ciencias Sociales del Tecnológico de Antioquia. Esta actividad, que se desarrolló entre el 4 y el 6 de junio del presente año, representa un esfuerzo conjunto por fortalecer los procesos formativos e investigativos de ambas instituciones, promoviendo un diálogo académico enriquecedor y de alto impacto.

Durante estas jornadas, las instalaciones de la Universidad de Pamplona han sido el epicentro de encuentros académicos, mesas de trabajo, conversatorios y actividades de integración que han contado con la participación activa del Dr. Nelson Adolfo Mariño Landazábal, decano de la Facultad de Educación, así como de destacados docentes, investigadores y estudiantes de ambas universidades. Este intercambio ha permitido la socialización de avances investigativos, el diseño de propuestas conjuntas y el fortalecimiento de redes de cooperación académica.

La iniciativa, enmarcada en los principios del Programa Delfín, busca no solo fomentar la investigación de calidad y la movilidad estudiantil, sino también consolidar escenarios de diálogo entre comunidades académicas diversas, promoviendo el pensamiento crítico, la interdisciplinariedad y el compromiso social. En este contexto, se han abordado temáticas relevantes para el desarrollo educativo del país, tales como la innovación pedagógica, la inclusión educativa, la formación docente y la transformación social a través de la educación.

Con este tipo de alianzas estratégicas, la Universidad de Pamplona reafirma su compromiso con la formación integral de profesionales capaces de responder a los desafíos contemporáneos de la educación, tanto a nivel regional como nacional. Asimismo, contribuye activamente a la construcción de una sociedad más equitativa, justa y con mayor acceso al conocimiento, consolidando su apuesta institucional por una educación con impacto social, inclusiva, pertinente y articulada con las necesidades del entorno.

Esta movilidad académica no solo fortalece los vínculos interinstitucionales, sino que también proyecta a ambas facultades como referentes en la generación de conocimiento y en la formación de una ciudadanía crítica y participativa, comprometida con el desarrollo sostenible y la transformación de las realidades locales desde una perspectiva global.